
Jaromir Blazek
Beitrag von „mnari“ vom 12. Januar 2009, 20:51

naja wenn ich ans Derby denk hat man gesehen dass er auch ne gute Seite hat... warum er halt
oft Böcke hatte kann ich mir bis heute nicht erklären.. aber nun ham ma ja den Rapha!
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